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令和５年度第２回学校運営協議会を10月2６日に開

催しました。 
最初に６月に実施しました第1回学校運営協議会の記

録を確認して、部局別協議を実施しました。最後に、部
局別の協議内容の情報共有をし閉会しました。 

 
１ 協議事項（・主な意見） 
＜学校応援部局＞ 
◎学校祭について 
・地域の協力のもと、道の駅アニュウときらりでの仮装パフォーマンス、模擬店、花火な
ど、コロナ前と同じ内容での実施ができて良かった。 

・お菓子引換券を町内はじめ近隣の小中学校を通して配布したことにより、子どもと保護者 
 が気軽に訪問できた。 
・幼少の子をもつ保護者にとっては、校内での公開は、玄関、階段の上り下りがあり、外で
の模擬店は行きやすかった。  

◎学校ＰＲについて 
・ホームページに生徒による短い動画を載せてはどうか 
・学校ポスター、パンフレットの作成について、興部町の広報担当や、学校運営協議会が関
わって作成していくことも検討してはどうか 

・町民向けの開放講座は効果的だと思う（これから予定している） 
◎小中学校との連携について 
・小学校とは夏休みにおける小学校の学習サポートへの全員参加、走り方教室を実施するこ
とができた。 

・中学校と高校は、部活動での連携を深めることができた。（吹奏楽部・卓球部） 
・興部高校の体育館と格技場を中学校が部活動の活動場所として使用する機会が増えた。 
（バドミントン、バスケットボール、卓球） 
・各種資格検定も中高が連携して実施している 
・小中高教職員の懇親会をぜひ実現したい 
 

＜学校支援部局＞ 
◎就業体験学習について  

 ・地域コーディネーター１人の対応では、なかなか難しい部分もあるため、学校運営協議会 
 として進めていくべき。 
・登録制度のような形で、単年度ではなく通年で受け入れてもらえる事業所にあたり、年度
ごとで受け入れ可能かどうか確認しながらリスト化を図ったらよいのではないか。 

・実施の目的など共有できるものがあれば、事業所と共有したらよいのではないか。 
◎見学旅行におけるＰＲ活動について 

 ・総合的な探究の時間に作成している興部町ＰＲパンフレットを配布したい。 
・第1回学校運営協議会での話と違う。特産品の配布をするべき。 
・関係機関と調整して最善の対応をお願いしたい。 
・授業で作成しているPRパンフレットと特産品を配布できるよう協力したい。 
 
＊第３回目の学校運営協議会は、2月中旬に行う予定。 
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